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El PA denuncia el mal estado de La Calzada       Antonio Prats: “Para tapar los boquetes
sólo hace falta que venga un camión con albero. Esperemos que el equipo de gobierno
ponga una pronta solución”. 
    El candidato a la alcaldía por el Partido Andalucista, Antonio Prats, ha querido denunciar el
estado lamentable en el que se encuentra la emblemática Calzada ‘Maria Luisa Álvarez de
Toledo’, la cual presenta en su terreno multitud de agujeros rodeados de fango y agua, que ya
han sido los responsables de más de un accidente para los ciudadanos sanluqueños.       Leer
m&aacute;s...
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